
Духовно-созидательный камень № 65 

 

“ Но что говорит Писание? Близко к тебе слово, в устах твоих и в 
сердце твоем, то есть слово веры, которое проповедуем. Ибо если 

устами твоими будешь исповедовать Иисуса Господом и сердцем 
твоим веровать, что Бог воскресил Его из мертвых, то спасешься, 
потому что сердцем веруют к праведности, а устами исповедуют ко 

спасению.” (Римлянам 10:8-10). 

Вы верите в Бога, говорите, что верите в Бога и не получили Святого 

Духа, с вашей верой что-то не в порядке (Еф. 1:13-14). Потому что Бог 

обязан каждому верующему, который раскаялся и крестился, обязан 

дать вам крещение Святым Духом (Деян. 2:36-38). Он желает дать это вам 

больше, чем вы желаете получить это. Верно! Так что что-то где-то не так. 
У вас просто умственная вера вместо веры из сердца. Бог обязан 

исполнить Своё Слово. [1] 

Брат, ты спасён верой (Еф. 2:8-9). Это верно? Послушайте. Принимая 
вашу веру, Бог подтверждает вашу веру крещением Святым Духом. Если 

вы говорите, что верите, и не получили крещение Святым Духом, тогда вы 

не верите, ваша вера не принята во взоре Божьем. У вас умственная вера 

вместо веры из сердца. Это верно. 
Когда вы действительно верите Богу, Бог обязан излить на вас Святой 

Дух. Затем, если Он изливает на вас Святой Дух… Скажешь: "Хорошо, у меня 
тоже есть Святой Дух." Так вот, если есть, ты обязан верить в 
сверхъестественные знамения и чудеса, потому что ты прибавлен к ним. Это 

вера. [2] 

Так вот, когда слышишь проповедь Евангелия, если ты можешь смотреть 
и жить на основании Слова, это всё улаживает (Рим. 1:16). Прямо там ты 

исцелён. Но ты не можешь получить исцеление умственной верой. Ты 

должен быть исцелён настоящей живой верой из твоего сердца (Рим. 10:8-
10). Не имеет значения, насколько ты выработал это здесь, наверху, и сколько 
ты не верил наверху, если нечто внизу говорит, что с этим покончено, с 

этим покончено; вот и всё. Это всё улаживает. Там вообще нет страха.  

Никто не сможет сказать тебе ничего другого. Ты не знаешь, почему ты 

веришь этому. Это не рассуждение; это вера. Ты просто веришь этому – 

именно так это происходит. Ты веришь этому и идёшь дальше, не имеет 

значения, что скажет твоё чувство знания, удались от рассуждений... [3] 

Посмотрите на Ноя еще в Бытие. Когда Бог проговорил к Ною в тот 

день, Слово Божье пришло к Ною и сказало ему построить ковчег для 

спасения его семейства. (Быт. 6:9-22). И вы знаете, перед допотопным 
уничтожением земля находилась в вертикальном положении; она не была вот 
так наклонена, чтобы появилась вода. И когда Бог сказал Ною, что Он 

пошлет потоп, дождь, ведь вы же знаете, что у него были критики. Но 

Умственная вера или вера из сердца 
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вера не смотрит на обстоятельства; вера смотрит на то, что говорит Бог. 

Вера не пытается рассуждать. Вера просто принимает это таким, как оно 

есть. Итак, есть два разных вида того, что мы сегодня называем 'верой'. 
И мне очень жаль, что говорю это, но я вполне уверен в этом, что 

существует слишком много умственной веры, а не веры из сердца.  
Понимаете, так много пробуждений проходят по всей стране и люди 

утверждают, что получили спасение, и великие евангелисты говорят, что у 
них спаслось столько-то тысяч и так далее. А потом возвращаетесь и узнаете, 

что те люди не остаются. Просто эмоции на собрании, и они ушли прочь. 
Многие люди на собрании поднимаются и утверждают об исцелении 

больше посредством эмоции или посредством психики, чем настоящим 

Божественным откровением Господа Иисуса, и уходят. А как только они 
испытывают малейшую боль, они сдаются и говорят: "Ну, я не получил 
исцеления". Если же вы действительно верите этому своим сердцем, и 

десять тысяч болей не заставят вас сдаться. Правильно, потому что ваша 

вера уже пришла в движение. Именно тогда вы в действии.  
Иисус сказал: "Написано: не хлебом одним будет жить человек, но 

всяким Словом, исходящим из уст Божьих." (Мф. 4:1-4). 

Вот на чем была заякорена Его вера. Вот на чем должна быть сегодня 
заякорена вера каждого мужчины и женщины — на живом Слове Божьем. 
Вы верите этому, вы можете привести это в действие. Когда Иисус был 
здесь на земле, Он сказал: "Истинно, истинно говорю вам: Я ничего не могу 

делать Сам от Себя; Я — Сын, Я ничего не могу делать; но что Отец 

показывает Мне, то Я и делаю. Я пришел исполнить волю Божью." (Ин. 
5:19) И когда Он уходил, Он сказал, что это служение не прекратится. "Ибо 

именно то, что делаю Я, и вы будете делать. Ибо Я буду с вами, даже в вас 
до конца мира." (Ин. 14:12-21). "И это будет знамением. Именно то, что Я 
делаю, вы будете делать до конца мира." 

Это не то; надо привести в действие свою веру в Божье Слово и 
улететь, паря на каждом ветру Святого Духа, который дует на смертного 
человека. Вот когда он должен расправить свою веру в Бога и говорить, что 
Божье Слово — верно. Вот мои крылья – сразу и Новый и Ветхий Завет. Я 

верю, что меня понесет каждое Его Слово. Это сделало меня, грешника, 
Христианином. Это сделало меня, ругающегося грешника, проповедником. 
Это дало мне, слепому человеку, хорошее зрение. Это исцелило меня, когда я 

был болен. В один прекрасный день Это унесет меня от земли во Славу. 
Но моя вера почивает только в Господе Христе. О-о, вот это да, вера в 

действии.  

У героев Ветхого Завета была вера; они приводили ее в действие. Они 

— пример для вас (Евр. 11:1-30). Теперь у нас есть вера, но вы не приводите 

ее в действие. Улетайте, паря на силе Святого Духа! [4] 

Сестра, не имеет значения, сколько ты находишься в инвалидном кресле, 

верь, что Бог - Исцелитель, если не приведёшь свою веру в действие, ты 

всегда будешь в инвалидном кресле. Но когда твоя вера начнёт 

действовать в глубине твоей души, которая говорит так, не рассуждение, 
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но нечто здесь говорит так, тогда, брат, нечто происходит. Ты начинаешь 

двигаться. Потому что невозможно, чтобы не происходило. Это верно! [5] 

Так вот, любые из тех обетований, если вы утомлены, расстроены, 

беспокоитесь, нервничаете, больны, грешите, что бы то ни было, когда 

вы принимаете это от своего сердца, исповедуете это, затем говорите, что 

это правильно, Бог прямо там улаживает это, когда вы идёте и 

исповедуете это. Но когда вы боитесь сказать это и боитесь действовать 

на основании своего исповедания, не имеет значения, сколько раз за вас 

молились, вы так и не выздоровеете. Сначала вы должны поверить в это. 

Понимаете? Он - Первосвященник того, что, согласно вашему 

исповеданию, Он совершил для вас. (Евр. 4:14-16). 

Вы не можете сказать, что верите, пока на самом деле не поверите в 

своём сердце. Но когда вы основательно помолились и действительно 

верите, тогда вы можете сказать: "Я верю." Тогда вы можете принять это. 
И теперь помните, Он совершит всё доброе, во что вы верите в своём 

сердце, и исповедуете это (Евр. 7:25). Затем, куда бы вы ни пошли, 
свидетельствуйте о своём исцелении. Говорите так. Верьте так. 
Рассказывайте об этом другим. [6] 

Примите Бога именно по тому, что Он говорит. Не имеет значения, как 

это выглядит; не рассуждайте над этим. Если у вас только умственная вера, 
вы будете рассуждать над Божьим Словом; вы будете пытаться рассуждать 
над Ним, говоря: "Так, дай-ка подумать. Врач сказал, что я не могу 

выздороветь, и, если врач так сказал, это должно решить вопрос". Это 
рассуждение. Вера не рассуждает; вера все равно верит. [4]  

Рассуждение? Ниспровергай рассуждение. Ниспровергай (II Кор. 10:3-6). 

Бог не хочет, чтобы у тебя было рассуждение. Рассуждение всегда пытается 
найти выход из положения. Вера не рассуждает. Вера просто верит. Ваш 

разум, вот что вынуждает вас рассуждать. Это лжец. [7] 

Точно как вера с делами. У Авраама не было читаемой Библии, но он был 

пророком, его видение и его вера (Быт. 12:1-8)… Другим казалось, что ему 
нельзя так думать, что у них будет ребенок. Но у них все равно появился 
ребенок, потому что он говорил именно о своем видении ребенка: "Он у меня 

будет! Он у меня будет!" Но когда ребенок родился, тогда остальные люди 

своими глазами увидели то, что он видел в видении. И когда начинаешь 

действовать на основании того, во что ты веришь в своем сердце, тогда 

люди познают Бога и по твоим поступкам узнают, что с тобой 

происходит. Вот как видишь Бога своими глазами. Когда наступило 
рождение ребенка, Исаака, вдохновение, которое привело его к этому, 
подтвердило его видение так, что люди смогли увидеть, что виденное им в 

видении действительно было Истиной. (Быт. 17:15-22; 18:9-15; 21:1-3). [8] 

Следите. "Если в своём сердце вы верите, что это сделано..." Может быть 
эта гора (Мк. 11:22-24) выглядит в точности, как всегда, но в своём сердце 

вы верите этому. Может быть всего лишь одна мельчайшая песчинка, но 

нечто сдвигается. Нечто начинает происходить. Понимаете? Когда мы 
верим, что это происходит... Но понимаете, мы просто хотим чего-то 
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автоматически. И что мы получаем? Упущено, упущено. Потому что это 

ослабляет. [9] 

Если ты принимаешь Христа как своего исцелителя и веришь в 

сердце своем, что с тобой нечто произошло, ты веришь, что ты исцелен? 

Будешь продолжать верить, что ты исцелен? Не позволяй дьяволу 
прикалывать на тебя ничего другого. Продолжай держаться. "Доктор, — 
спрашиваешь ты, — доктор, как обстоят дела?" Он говорит: "Ну, это все еще 
там". В сердце своем ты знаешь; ты знаешь, что произошло. Сначала он 

скажет: "Послушай, интересно, что произошло с этой штукой?" Затем скажи: 
"Послушайте, доктор, я вам расскажу, вот что произошло: Иисус Христос 

исцелил меня. Это верно. Иисус Христос исцелил меня." [10] 

Если ваши размышления говорят вам, что "Это истина, Бог — 
Исцелитель болезни," ваш разум может засвидетельствовать, что "Это 
истина," но если в вашем сердце нет подготовленной почвы (чтобы вошла 
вера), чтобы выразить это, это не произойдет. Нет. Неважно, сколько этот 

наружный человек может обдумывать это с Писаниями, и говорить, что "это 
верно", от этого оно все равно не станет Верным. [11] 

Так что, если у вас только умственное понимание Библии, если вы 

говорите: "Ну, я верю этому, потому что я это прочитал". Бог должен 

открыть это вам в вашем сердце (Мф. 11:25-26). "Никто не может назвать 
Иисуса Христом, как только Духом Святым" (I Кор. 12:3). Святой Дух 

действует в сердце. Поэтому, если человек действительно верит этому из 

своего сердца, то он не боится подвергнуть это испытанию. Но если вы 
только умственно, вы будете рассуждать логически, говоря: "Ну, я этого не 
могу. Они это могут; может, этот и смог. Может быть, она стала здоровой, но 

насчет себя я не знаю". Но если вы действительно основали свою веру на 

Божьем Вечном Слове и это в глубине вашего сердца, то все бесы 

мучения не могут вас поколебать. Нет, господа, вы должны стоять на этом. 

[4] 
Поэтому, если человек, мужчина или женщина, сможет так выстроить с 

Богом свои мысли, свое свидетельство и свою жизнь, что это будет один 

совершенный канал Святого Духа с Богом, что произошло бы?   

Многие люди приходят к алтарю, чтобы за них помолились, у них 

умственная вера. Они признают свои грехи (Иак. 5:14-16) и присоединяются 
к церкви умственной верой. Они верят этому своим умом. Они верят этому, 

потому что они услышали это. Они верят, потому что знают, что это – лучшая 
линия поведения. Но Бог смотрит не на это. Он не смотрит на вашу 

умственную веру. Он смотрит на сердце, где внутри... И когда это идет от 
сердца, тогда все возможно; твое исповедание соединяется с твоей жизнью. 

Твоя жизнь говорит также громко, как твое исповедание. Но когда твое 

исповедание говорит одно, а жизнь показывает другое, то что-то где-то 

не в порядке.   

Это потому, что у тебя умственная вера, а не вера из твоего сердца. И 
это показывает, что снаружи, здесь, есть знание о Боге; но внутри, здесь — 

демон сомнения. 'Я верю в Божественное исцеление, но оно не для меня'. 
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Может, это и так, но я не верю этому'. Понимаете? Снаружи вы говорите 

'да'; внутри ваше сознание говорит 'нет'. И тот же самый научный прибор 
доказал бы, что это неправда, доказывает. [12] 

И теперь помни, если ты что-то попросил, а в сердце своём не веришь, 

что это произойдёт, это не произойдёт, сколько раз ты ни просил бы (Мк. 
11:24). Но когда ты веришь, это точно произойдёт. Должно произойти, 

просто должно. [13]  
Так вот, ты приходишь к алтарю, осознавая, что ты – грешник и ты 

сожалеешь о своих грехах. Ты каешься за то, что совершал. Ты можешь 
оставаться там и целые недели взывать. Это не спасёт тебя, пока в своём 

сердце ты не поверишь, что ты спасён, [14] и поднимешься, и исповедуешь 

это. "Если вы исповедуете Меня перед людьми, Я исповедую вас перед 

Моим Отцом и святыми ангелами" (Лк. 12:8-9; Мф. 10:32). Это верно?  
Итак, понимаешь, ты спасаешься только верой и своим исповеданием 

(Рим. 10:8-10). [15] Так вот, Он ничего не может сделать для тебя, пока ты 

не исповедуешь это. Это правильно? Так как Он – Первосвященник твоего 

исповедания. Он ничего не может сделать... "Вы исповедуете Меня перед 
людьми, Я исповедую вас перед Отцом." Правильно? "Что, по вашему 

исповеданию, Я сделаю для вас здесь, это же Я скажу Отцу… что Я сделал 

для вас." Он – Первосвященник вашего исповедания (Евр. 2:14-18). 
Так вот, здесь ОН сидит, ходатайствуя на основании моего 

исповедания, а у меня есть право исповедовать, что Он совершил для 

меня всё, что содержится в искупительных благословениях. Вот вам, 
пожалуйста! 

Каковы искупительные благословения? "Он был изъязвлён за наши 

грехи, мучим за беззакония наши, наказание нашего мира было на Нём, Его 

ранами мы исцелились." (Ис. 53:4-5). Верно? Это – владение каждого 

верующего. Это - моё. [14] 

Затем, друг, обрати внимание. Хочу задать тебе вопрос. Итак, если бы 

Иисус из Назарета стоял здесь в этом костюме, как у меня, и, к примеру, эта 
девочка здесь, или кто-то другой в очереди подошёл бы к Нему и сказал: 
"Господь, Ты исцелишь меня?" Что, по-вашему, Иисус ответил бы? 

Он бы сказал: "Не могу. Я уже сделал это." Когда Иисус умер на 

Голгофе, Он исцелил каждого человека, который поверит, что тогда Он 

сделал это за него (I Пет. 2:24). Это верно? 
Что, если бы грешник вышел сюда на платформу, а здесь стоит Иисус. 

Скажет: "Иисус, Ты спасёшь меня?" Он бы ответил: "Что ж, сынок, Я спас 

тебя девятнадцать столетий назад. Примешь ли ты это сейчас?" Если бы 
тот сказал: "Хорошо, я хочу, чтобы Ты сделал это сейчас." Он бы сказал: "Я 

уже сделал это." 
Так что если любой человек когда-либо скажет тебе, что он сможет спасти 

или исцелить тебя, это ошибка, потому что никто не сможет сделать то, что 

уже сделано. Понимаете? Иисус умер, чтобы спасти грешников и 

исцелить больных. Сегодня Он восседает справа от Бога как 

Первосвященник (Рим. 8:31-34), Которого можно коснуться чувствами 
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наших немощей. Верно? Совершает что? Ходатайство на основании нашего 

исповедания. Понимаете? Он ничего для тебя не сделает, пока прежде ты 

не поверишь в своём сердце, что Он сделал это, а затем скажешь, что Он 

сделал это. И в ту же минуту, когда ты веришь этому и говоришь это, тогда 

Он говорит перед Богом, что это правильно. Он там для того, чтобы 

совершать ходатайство на основании твоего исповедания.  

Так вот, ты можешь прийти к алтарю и кричать, плакать, ходить взад-
вперёд по полу и взывать: "Боже, спаси меня, грешника." Это не принесёт 

никакой пользы. Ты не получишь спасения, пока прежде не поверишь 

этому, а затем исповедуешь это. Верно? А если ты делаешь это только из 

головы, что ж, не имеет значения. Если ты делаешь это из сердца, вопрос 

решен в тот же момент. Должен быть решен. Новая, возрождённая личность 
прямо тогда... (II Кор. 5:17). "Слушающий слово Мое и верующий в 
Пославшего Меня имеет (прямо сейчас) Жизнь Вечную, и никогда не 
погибнет, но перешел от смерти в Жизнь" (Ин. 5:24), только лишь потому, 

что ты веришь. Вот и всё. 

То же самое с божественным исцелением. Вам не нужно выходить на 
платформу. Вы просто верите там, где сидите. Посмотри на Иисуса и скажи: 

"Я сейчас верю этому и принимаю это. Прямо сейчас Ты – мой 

Исцелитель." 
В ту же минуту Он исповедует то же самое перед Всемогущим Богом, 

говоря: "Я признаю его исцелённым Моими ранами" (Ис. 53:5). 

Понимаете? И ты выздоровеешь точно также, как Он является Богом. 
Несомненно. Бог просто не может сказать что-либо, и забрать свои слова 
назад; Он должен исполнить Своё Слово. Я могу сказать что-то, и забрать мои 

слова назад; ты тоже можешь, но Он не может. Он - Бог, однажды изречено, 

это решает дело. Всё в порядке. [16] 

Слово – это семя (Лк. 8:11). Семя будет расти в правильного рода 

почве, если ты не выкапываешь его каждое утро, чтобы выяснить, растет 
оно или нет. Ты просто сеешь его, вверяешь его Богу и оставляешь там. 

Вот как позволить ему расти: просто оставить Его таким, каким оно находится 
в почве. И вот где оно должно находиться: почва твоего сердца. Вера 

поливает его ежечасно, говоря: "Если так сказал Бог, то это – мое!" Вот 
как это делается. [17] 

Но если нечто может вырвать эти сорняки, если Бог, благодатью Своей; 

не проповедник, не кто-нибудь еще, но Бог мог бы поместить в твоё сердце 

откровение, что "Я буду здоров", тогда ничто не удержит тебя там. Ничто 
тебя там не удержит. Ты будешь здоров! Но до тех пор, пока это не 

произойдет, Ты будете сидеть, точно, как говорит доктор, пока это не 

произойдет. Это должно быть открыто. Благодать Божья открывает это 

(Ин. 14:21; I Пет. 1:13). [11]  
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